



T : (450) 623 3555 F : (450) 623 3003

LE GROUPE XTREME

DIV. TRANSITAIRE INTERNATIONAL

440 Rue Guindon, Suite 108

Saint Eustache, Quebec

J7R 5M1, Canada

www.legroupextreme.com

DEMANDE DE DEVIS MARITIME / OCEAN QUOTE REQUEST

ENTREPRISE COMPANY	
ORIGINE ORIGIN	
DESTINATION	

INFORMATIONS SUPPLÉMENTAIRES / ADDITIONAL INFORMATION	
IMPORT	EXPORT
SERVICE TYPE:	
FULL CONTAINER	LCL
FULL CONTAINER LOAD	
CONTAINER TYPE:	
20' CONTAINER	40' CONTAINER
STANDARD	
TOIT OUVERT / OPEN TOP	
TOILES / TARPS	
TOIT RIGIDE / HARD TOP	
HIGH CUBE	
PLATEFORME / FLAT RACK	
PLATEFORM HIGH CUBE FLAT RACK	
REFRIGÉRÉ / REEFER	
REFRIGÉRÉ HIGH CUBE REEFER	
RÉSERVOIR / TANK	
BULK	
LESS THAN CONTAINER LOADS (LCL)	
PALETTES / SKIDS : _____	
DIMENSIONS : (par palettes / per skid)	

POIDS / WEIGHT : _____	
CBM: _____	
POUCES/INCH	CM
INFO. GENERAL / GENERAL INFO.	
TYPE DE/TYPE OF BILL OF LADING:	
EXPRESS	ORIGINAL
COMMODITÉ / COMMODITY:	

TAUX BUDGETAIRE OU IMMÉDIAT / BUDGETARY OR IMMEDIATE QUOTE : _____

FERMETURE DE LA PERIODE DE QUOTATION / QUOTING PERIOD CLOSE : _____

INCOTERM : _____

Veillez remplir et retourner ce document pour que notre équipe puissent procéder à l'obtention du meilleur tarif pour votre expédition. Le tarif qui vous sera présenter sera basé sur l'information inscrite dans ce document. Il est de la responsabilité du client de s'assurer de la validité de l'information.

La mise en place de cette procédure pour les demandes de taux est pour faciliter le transfert d'information entre les tierces partie impliquées. Cette méthode nous permettra ainsi de garder une banque de donné sur le type de transport international de votre entreprise et nous pourrons ainsi ciblé les agents et compagnies maritime les mieux adapter à vos besoins en transport.

Please complete and return this document for our team to provide an accurate and competitive rate. The rate that will be presented to you will be based entirely off of the information that will have been provided by the customer on this document. It is of the customer's responsibility to ensure of the validity of the information transmitted.

The implementation of this procedure for rate requests is to facilitate the transfer of information between the parties involved. This method allows us to keep a data bank on the type of international imports and exports of your company and we can thus target the agents and shipping companies that can best adapt to your needs and requirements.